

●新宿支部 支部長

内藤 壽哉

(株)内藤建設



❶ このたび支部長を拝命いたしました。まだまだ未熟で分からぬことが多いのですが、会員の皆様の力を借りて「チーム新宿」を運営していきたいと思います。多様性あふれる新宿の地で、世代や立場を超えた交流と学びの場を育み、楽しく活気ある支部運営を目指します。会員の声に耳を傾け、共に成長できるよう力を合わせていきたいと思います。

❷ 老若男女・個性豊かな会員が和気あいあいと活動する、明るく活気ある支部です。専門性を高める研修会や見学会に加え、レクリエーションやイベントも活発に開催し、楽しさと学びを両立した取り組みを大切にしています。また、新宿区役所をはじめとする官公庁や各団体とも連携し、地域に根ざした支部づくりを進めています。

❸ 建築業界では、深刻な人手不足や高齢化に加え、資材価格の高騰、法制度の変化、脱炭素への対応など、多方面で課題が山積しており、ドラスティックな新しい体制づくりが急務だと思っています。

趣味:スポーツ観戦、ゴルフ、釣り、音楽鑑賞、旅行、お酒。
(ないと・としや)

●文京支部 支部長

山崎 裕之

(有)アルテ建築計画



❶ このたび新たに文京支部の支部長を拝命するに当たり、会運営に欠かせない活動テーマを立てさせていただきました。①情報発信、②技術研修、③相互交流、④会員増強、⑤地域貢献、⑥事業創出。支部役員のキャラクターを生かし、この活動テーマをうまく軌道に乗せたいと思っております。

❷ 文京区は今年「住みよさランキング関東版」で1位となり、ファミリー層が多い区です。また歴史的建造物や魅力的な坂道も多いので、区の持っているポテンシャルを生かした、町歩きや区民との交流等の

企画を行うよう心がけています。

❸ どちらかといえばインドア派で、iPhoneで撮った写真を元の写真とは異なる雰囲気に加工することに凝っています。また最近は妻の影響で韓国映画やドラマにはまっており、「わたしたちのブルース」、「おつかれさま」など人情ものに涙しています。
(やまざき・ひろゆき)

●台東支部 支部長

鈴鹿 美穂

川島鈴鹿建築計画



❶ 2期目は欲ばって、この2年間の活動で感じた課題を少しずつでも形にしていきたいと思います。台東区で唯一の建築設計者の団体としてより活動の幅を広げていきます。楽しく参加できるイベントを企画し、10年後の世代のために会員増強を目指します。

❷ 1期目はさまざまなことが重なり、支部の変遷を感じる2年間でした。支部会員や役員の協力、諸先輩方の励ましで乗り越えてこられました。最近は支部の雰囲気がいいと、内外さまざまな方に言っていただけます。活動に参加してくださる会員も、少しずつ増えてきているように感じます。

❸ 支部で受けた仕事をきっかけに、ヘルテージマネージャー養成講座を修了しました。ヘルマネとしてはほんのヒヨコで、さまざまな勉強の機会をいただきながら、楽しくも深く果てしない世界へ足を踏み入れたと感じています。近代建築も文化財登録されることが増え、東京は対象の数が多いので、何かの役に立てるようになりたいと思っています。
(すずか・みほ)

●北支部 支部長

宮崎 勲

(株)宮崎建築工房一級建築士事務所



❶ 支部長として何をすべきか今はまったく分かりませんが、できる限り支部会員全員でさまざまなことに取り組んでいけるように進めていければと思っています。

また、今年から2年間、第2ブロック幹事長も務めることになりました。

正直いっぱいですが、皆さんの力を借りてよりよくなればと思っています。

❷ 現在23区で最も会員数の少ない支部となってしまいました。また平均年齢もだいぶ高くなっています。できる限り新しい若い風を支部に取り入れられたらと思っています。

ちなみに北支部と聞いてどこ?と思われる方も多いと思います。王子・赤羽と言えば伝わるでしょうか。

❸ 趣味も特技も特にこれだと意識したことがなく、その時やりたいと思ったことがすべてという感じです。

ただ目の前にある時間を無駄にしないようにとだけ心がけています。

逆にいえば目の前にある事すべてが気になってしまっているのかもしれません。

(みやざき・いさお)

●荒川支部 支部長

中村 聰



ナカムラ建築設計室

❶ 前任の渡辺支部長に代わり、同職を引き継ぐことになりました。先輩方の築いた支部に何か新しい風が吹くような仕掛けができるべきと思案しているところです。また、荒川支部には本部理事が不在のため第2ブロック会との連携を深め、情報収集に努めます。

❷ 荒川支部は他支部の皆様から「和気あいあいとしている」と言われることが多く、下町らしくとても風通しが良いと感じています。行政との関係も良好ですので、これらをより良く保っていくように尽力して参ります。

❸ 「Airbnb」(エアビーアンドビー、世界でも有名な宿泊施設紹介サイト)より発信された「2025年夏の旅行動向レポート」において、「味覚の穴場」として荒川区が世界10都市のひとつとして掲載されました。「活気あふれる商店街『ジョイフル三ノ輪』など、食通にはたまらない魅力が満載」として紹介されています。皆さまのお越しをお待ちしております。
(なかむら・さとし)